

Composición 3

En la vida, hay eventos que pueden cambiar completamente el futuro. Para Cayetana en la película Las malas intenciones, este evento fue la posibilidad de tener un hermano nuevo. En mi caso, era un programa de verano que cambió mis pasiones y me dio una meta. Antes del verano de 2010, yo no sabía lo que debía hacer con mi vida. Mis padres siempre querían que yo (hiciera) medicina, pero yo no estaba segura que ese empleo era para mí. Me interesaba el sujeto, pero también me encantaba el arte y los deportes. Para que mis padres estuvieran contentos, decidí hacer un programa de investigaciones el verano después de que me gradué de la escuela secundaria. El tema del programa era la neurobiología y yo ya había tenido algún interés en el tema/carrera/campo de estudios. Todos los días por dos meses, trabajé en un laboratorio y escuché a lecturas sobre el cerebro. Me sorprendía que el programa fuera tan interesante y divertido. Finalmente, me sentía como si yo hubiera encontrado algo que podía hacer por toda mi vida. Si yo no hubiera hecho ese programa, habría estado en Yale sin ninguna idea de qué sujeto debería estudiar o para cuáles actividades debería dedicar mi tiempo. Ahora estudio biología y trabajo en un laboratorio de la escuela de medicina que estudia el cáncer. Mis sentimientos habían cambiado. Me sentía que había encontrado mi pasión.

padres están contentísimos también. Pero no me he olvidado de mis otras pasiones. Jugo deportes cada semana y tomo clases de arte. Es posible amar muchas cosas al mismo tiempo y sentirse si estuvieras como ¹estás haciendo la cosa correcta y estoy feliz porque yo he aprendido eso.

Excelente. Te deseo mucha suerte en tus estudios y más allá de la universidad. Eres una estudiante muy aplicada, y sé que tendrás mucho éxito en todas tus ambiciones.

20

20

28

23

3
94

Composición 3

la discriminación es un problema muy grande en el Perú. La última vez que fui a visitar a mi familia en Lima, vi la discriminación contra la población indígena del país. Hace años que la gente indígena del Perú vive con la discriminación. Por años, el gobierno del Perú y las empresas más grandes del país fueron dirigidas por la población europea del Perú. La mayoría de los empleados que trabajan en las casas o en las oficinas son indígenas. La mayoría de los más pobres peruanos son de la población indígena. Y la gente más explotada ^{es} del país ~~son~~ de la población indígena. Por ejemplo, cuando me fui con algunos socios de un club en Lima, ningún socio era indígena. Sin embargo, casi todos los empleados eran gente indígena. Lo peor fue cuando trabajé ^{para} en una organización en Trujillo. Muchas veces, los jefes de las empresas me preguntaban por qué estaba ayudando a esa gente, y que "si los querían mejorar sus vidas, deberían encontrar mejores empleos y ser menos perezosos". Me sorprendió mucho la reacción de esos personas. En mi familia, tenemos una mezcla de peruanos europeos ^y indígenas. Estaba furioso. Aprendí ese día que la discriminación existe en todas partes. Es posible que si no hubiera ocurrido, no habría decidido ~~que~~ hacer mi maestría en Yale, donde estoy aprendiendo cómo mejorar las vidas de los pobres y luchar contra la discriminación y la pobreza. Un día, espero que la discriminación en el Perú, y en otros

antes del mundo, desaparezca

(
¡Yo también! Es muy importante hacer este tipo de trabajo.

255 palabras

20

20

30

24

4

98

Composición 3

1. Cuando Cayetana dijo "cuando nazca el bebé, yo me soy a morir," demuestra que hay muchas instabilidades de la vida. Pero, ~~intenando~~ ^{haciendo} viajé a Israel ^{los} dos años pasados, aprendí algo por experiencia muy inesperado. He sido formado por esta experiencia en una plétora de formas, y si este no ^{ocurrido} hubiera ocurrido, no habría sido la persona que soy hoy.

Me criaba en una casa judía, pero no tenía una identidad judía. Era importante que participara en las fiestas judías, como ^{el} Passover y Yom Kippur, porque me parecía que tenía ^{las} obligaciones como resultado de mi patrioterio judío. Si no participaba, a mis padres los molestaría mi desconsideración. En mi familia, se tomaba parte en las fiestas judías, y por eso trataba de comportarme como mi padre, un creyente. Si rechazo el judaísmo, rechazaré a mi familia.

Algunos días aterrizó en Israel, tuve un sentimiento hueco. Mis compañeros de viaje empezaron a llorar. En ese momento, era obvio que mi vida sería muy diferente.

Después de salir del aeropuerto, fui a Jerusalén. Allí, sentía la culminación de mis sentimientos y tenía una experiencia impresionante. Conocí a un rabino que se llamaba Abraham, y aprendí los principios del judaísmo. Las lecciones fueron dadas por el rabino en las sinagogas; en los tardes, viajaba a muchas ciudades, como Tzfat y Hita. A través de estas experiencias, empecé a conectar con mi patrimonio judío, y me había convertido en una persona más ética y buena.

Si mi viaje no hubiera ocurrido, todavía habría practicado el judaísmo en una medida de falsificación. Como resultado, me alegra mucho el resultado de esta experiencia.

20 ¡Me alegra por ti! Israel es un país increíble. ¿Vas a pasar el verano allí,
20 verdad? Te deseo mucha suerte en todos
28 tus planes que lo pases de maravilla.
24

26 ¡Y muy buen español con un rico
vocabulario, además! !nG fSN